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ご相談は
お気軽に

や
沖
縄
県
内
は
も
と
よ
り
、
日

本
国
内
の
ど
こ
に
も
、『
地
元

合
意
』
が
得
ら
れ
る
場
所
は
な

い
。
普
天
間
問
題
解
決
の
唯
一

の
道
は
、
移
設
条
件
な
し
の
撤

去
し
か
な
い
」と
伝
え
ま
し
た
。

　

志
位
氏
は
「
県
民
の
怒
り
の

根
源
に
は
、
凄
惨
な
地
上
戦
を

体
験
し
、
占
領
時
に
土
地
を
強

奪
さ
れ
た
う
え
、
65
年
に
わ
た

る
基
地
の
重
圧
の
も
と
で
、
痛

ま
し
い
事
故
や
事
件
が
繰
り
返

さ
れ
た
歴
史
的
な
痛
み
の
蓄
積

が
あ
る
」
と
強
調
。「
後
戻
り

で
き
な
い
点
」
に
至
っ
て
返
還

の
決
断
と
な
っ
た
沖
縄
本
土
復

帰
の
経
験
に
も
ふ
れ
、「
い
ま

ま
さ
に
同
じ
よ
う
な
決
断
が
求

め
ら
れ
る
歴
史
的
岐
路
に
日
米

関
係
は
立
ち
至
っ
て
い
る
と
考

え
る
」
と
の
べ
ま
し
た
。

　

自
衛
隊
北
富
士
演
習
場
を
抱

え
る
富
士
吉
田
市
の
堀
内
茂
市

長
は
、
党
山
梨
県
委
員
会
と
の

懇
談
で
、
志
位
委
員
長
訪
米
の

成
果
を
、「
被
爆
国
と
し
て
本

来
、
総
理
大
臣
が
や
る
べ
き
こ

と
を
志
位
委
員
長
に
や
っ
て
い

た
だ
い
た
」と
評
価
し
ま
し
た
。

　

米
軍
普
天
間
基
地
問
題
は
、

民
主
党
・
鳩
山
政
権
が
昨
年
総

選
挙
で
の
公
約
を
投
げ
捨
て
、

辺
野
古
へ
の
県
内
「
移
設
」、

徳
之
島
へ
の
ヘ
リ
部
隊
一
部
移

転
を
打
診
し
た
こ
と
で
、
地
元

住
民
ら
の
怒
り
の
火
に
油
を
注

ぐ
結
果
と
な
り
ま
し
た
。

　

こ
う
し
た
中
、
訪
米
し
た
日

本
共
産
党
の
志
位
和
夫
委
員
長

は
７
日
、
米
国
務
省
内
で
ケ
ビ

ン
・
メ
ア
同
省
日
本
部
長
、
多

国
間
核
安
全
部
ジ
ョ
ナ
サ
ン
・

サ
ン
ボ
ア
氏
と
会
談
し
「
も
は

“ 総理大臣がやるべきことをやっていただいた ”

日本共産党がアメリカ政府に伝える

第 1 部　13:30 ～ 15:00

　DVD 上映「本土に問う～普天間移設問題の根底～」 
　　　大田昌秀元沖縄県知事に密着。NHKで放映されたドキュメンタリー番組

第 2 部　15:15 ～ 16:30

　北区議会・憲法 9 条を守る会　沖縄視察報告
　　　報告者　日本共産党・のの山けん区議会議員

５月22日(土) 13:30開会
志茂東ふれあい館

沖縄問題を考える

緊急
学習報告会
主催・日本共産党

のの山けん
事務所

米国務省に意見を伝える志位和夫委員長（左から２人目）



災害用マンホールトイレなど、防災機能を
たくさん兼ね備えています。

子どもたちが遊べる遊具。周囲には防球ネッ
トが張られ、ボール遊びも可能です。

シンボルツリーの「ゆりの木」。みんなで大
きく育てるのは、これからです。

開園式でのテープカット。区長をはじめ、参加者代表によって公
園のオープンが宣言されました。

　旧志茂小学校跡地に整備
された「志茂ゆりの木公園」
がいよいよオープン。8日
に開園式がおこなわれまし
た。防災機能を兼ね備え、
区民の憩いの場として、地
域のみなさんに利用してい
ただけます。この公園は、
「志茂まちづくり協議会」
で住民参加の公園づくりが
すすめられてきました。

防
災
機
能
備
え
、
ボ
ー
ル
遊
び
も
可


